

SISTEM INFORMASI LAYANAN MANAJEMEN ADMINISTRASI PEGAWAI, TUGAS BELAJAR DAN IZIN BELAJAR PNS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN TANAH LAUT

Aswatun Hasanah¹, Ahmadi², Nur Arminarahmah³

¹Teknik Informatika, 55201, Universitas Islam Kalimantan MAB Banjarmasin, NPM 19630884

²Teknik Informatika, 55201, Universitas Islam Kalimantan MAB Banjarmasin, NIDN. 1113088201

³Teknik Informatika, 55201, Universitas Islam Kalimantan MAB Banjarmasin, NIDN. 1123109301

E-mail:namakuaswa@gmail.com

ABSTRAK

Dalam rangka memberikan layanan kepada aparatur sipil negara, seiring dengan adanya perkembangan teknologi yang sangat pesat saat ini dapat memberi peluang bagi Pemerintah Daerah supaya mempunyai penemuan pada pembangunan aparaturbmmelalui penyelenggaraan pemerintah menggunakan teknologi informasi dan komunikasi atau E-Government. BKPSDM Kabupaten Tanah Laut salah satu unit kerja di Instansi Pemerintah Kabupaten Tanah Laut yang tugas serta manfaatnya melayani urusan kepegawaian. Sebagai unit kerja yang memberikan pelayanan kepegawaian dituntut melakukan penemuan pelayanan yang lebih maju lagi sesuai anjuran pemerintah yang menerapkan Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik (SPBE) atau E-Government untuk lebih meningkatkan kualitas serta jangkauan pelayanan.

Metode yang dipergunakan adalah dilakukan dengan mengumpulkan data, melakukan observasi, wawancara dan studi kepustakaan. Menganalisis data sesuai dengan kebutuhan sistem yang berkaitan dengan sistem informasi layanan administrasi kepegawaian, selanjutnya dilakukan perancangan sistem yang meliputi perancangan basis data. Hasil perancangan sistem bisa diwujudkan dengan baik dalam bentuk program aplikasi berupa Sistem Informasi Layanan Administrasi Kepegawaian sangat tepat untuk pelayanan kepada PNS di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tanah Laut sudah berbasis web. Sebagai pendukung sistem tersebut, maka adigunakan pemrograman PHP sebagai aplikasi interface dan MySQL untuk basis data sistem tersebut.

Dengan adanya Aplikasi ini dapat mempermudah pengelolaan data, proses, dan membuat laporan mengenai informasi pelayanan manajemen administrasi pegawai, tugas belajar dan izin belajar di BKPSDM Kabupaten Tanah Laut.

Saran untuk pengembangan yang lebih lanjut dari Aplikasi Sistem Administrasi Layanan Administrasi Kepegawaian adalah adanya pemberitahuan terkait pelayanan kepegawaian ke nomor whatsapp seluruh masing-masing pegawai agar dapat dengan cepat pegawai tersebut mengetahui status proses pengajuan pelayanan yang disampaikan di sistem dan adanya pengembangan ke aplikasi mobile yang dapat memudahkan PNS di lingkungan Pemerintah Kabupaten Tanah Laut bisa melakukannya pada *smartphone* masing-masing tanpa harus di komputer atau di laptop dan dapat dimana saja selama terjangkau dengan jaringan data

Kata Kunci : Sistem, Informasi, Layanan, Manajemen, Administrasi Pegawai, Tugas Belajar, Izin Belajar, PNS.

1. REFERENSI

Buana. (2014). *Aplikasi XAMPP*. Jakarta: Andi.

Hartono, J. H. (1999). *Analisis & Desain Sistem Informasi : Pendekatan Teori dan Praktek Aplikasi Bisnis*. Yogyakarta: Andi Offset.

Hidayatullah, P. d. (2015). *Pemrograman WEB*. Bandung: Informatika Bandung.

Madcom. (2011). *Kupas Tuntas Adobe Dreamweaver CS5 dengan Pemrograman PHP & MySQL*. Yogyakarta: Andi Offset.

Nugroho, B. (2004). *Pemrograman Web Dinamis dengan PHP dan MySQL*. Yogyakarta: Gava Media.

Riyanto. (2010). *XAMPP*. Yogyakarta : Gava Media.